

Gestion active OU gestion passive

Pour comprendre la différence, il faut savoir ce qu'est un indice boursier.

C'est une mesure statistique, calculée par le regroupement de valeurs des titres de plusieurs sociétés. Il permet de mesurer le comportement du marché et sert d'outil de comparaison aux investisseurs (Ex. : CAC 40, Dow Jones Industrial Average, Dax...).



Gestion active

Le gérant cherche à se mesurer aux indices pour tenter de les battre et faire mieux que le marché selon un horizon de temps donné.

Il fait sa propre sélection de titres, allocation sectorielle ou géographique et adapte son portefeuille selon les conditions de marché.



Gestion passive



Le gérant cherche à répliquer un indice de référence.

Il cherche à être en toutes circonstances le plus près possible des performances de l'indice.

Chez AXA IM, nous privilégions la **gestion active** parce que c'est une **gestion de convictions, dynamique et sélective** qui cherche à créer de la valeur pour l'investisseur.

